

Veranstaltungen



26. März 2015
Gwerbler-Feierabend-Bier Tapas Bar, 18 Uhr
Nutzen Sie die Gelegenheit, sich mit anderen Mitgliedern des Gewerbevereins auszutauschen. Eine Anmeldung ist nicht nötig.



12. April 2015
Gwerblerinnen und Gwerbler in den Kantonsrat
Verschiedene Mitglieder des Gewerbevereins möchten in den Kantonsrat gewählt werden. Dafür brauchen sie die Unterstützung des ganzen Vereins.



16. April 2015
Gwerbler-Höck
Organisiert durch die BM Information Systems AG zum Thema «E-Mail-Archivierung – Realität und Gesetz». Anmeldung unter www.gewerbe-wetzikon.ch.



11. Mai 2015
Frauenanlass Circus Knie
Besuch des Circus Knie organisiert durch den Gewerbeverein. Weitere Infos folgen. Anmeldung auf www.gewerbe-wetzikon.ch.

Für die Inhalte dieser Seite zeichnet sich der Gewerbeverein verantwortlich!

Schlagenhauf: Neu in Wetzikon

Die Familienunternehmung Rolf Schlagenhauf AG ist von knapp 20 Standorten im Grossraum Zürich, Winterthur und Zug tätig. Seit 2014 gibt es die neue Niederlassung in Wetzikon.

Vieles hat sich bei der Rolf Schlagenhauf AG im Laufe der Zeit gewandelt, eines aber ist stets gleich geblieben: die Leidenschaft zum Handwerk und das Streben nach bester Qualität. In 80 Jahren hat sich das Unternehmen vom einfachen Malerbetrieb zum Spezialisten für Bauvorhaben jeder Grösse entwickelt. Die angebotenen Dienstleistungen sind vielfältig.

Maler

Schnell und kostengünstig werden Räumlichkeiten gestrichen, wenn möglich und gewünscht mit umweltschonenden Produkten. Auch dekorative Maler- und

Spritzarbeiten, spezielle Wandbeläge und Tapeten zählen zu den Fachgebieten der effizienten und sorgfältigen Maler.

Baugerüst

Zur sicheren und effizienten Umsetzung des Bauvorhabens kann auch gleich das nötige Baugerüst bezogen werden.

Fassaden

Die Aussenwände eines Gebäudes sorgen nicht nur für eine schöne Optik, sondern haben auch eine Schutzfunktion. Energetische Sanierungen mit Wärmedämmung, hinterlüftete und vorgehängte Fassaden, Farb-

gestaltung und Fassadenreinigung sind Kernkompetenzen.

Maurer und Plattenleger

Von Wohnungsumbauten, Sanierungen von Kellerräumen, Strang- und Feuchtigkeitssanierungen bis zu Bodenplatten: Bei den Maurern von Schlagenhauf stehen Qualität und Nachhaltigkeit jederzeit im Vordergrund.

Gipser

Gipserarbeiten verlangen Sorgfalt und Geschick. Ob Innen- oder Aussenputze, Trockenbauarbeiten, Akustikputze oder Brandabschottungen – bei Schlagenhauf erhält der Kunde stets fachgerechtes Handwerk von höchster Qualität.

Gesamtsanierungen

Renovieren und dabei alles Notwendige aus einer Hand beziehen. Die Abteilung Gesamtsanierungen berät kompetent bei kleinen und mittelgrossen Sanierungsprojekten. Dem Kunden steht dabei nur ein persönlicher Ansprechpartner zur Verfügung. Dieser übernimmt die Koordination des gesamten Umbaus unter allen Beteiligten. (reg)

www.schlagenhauf.ch

Kontakt

Rolf Schlagenhauf AG
Zürcherstrasse 71, 8620 Wetzikon
Tel. +41 44 9361016



Das Schlagenhauf-Team vor dem neuen Standort in Wetzikon. Bild: zvg

Elge GmbH: die Heizungs- und Sanitärprofis

Seit mehr als zehn Jahren ist die Elge GmbH ein vertrauenswürdig Partner für die Planung und Installation von Heizungs- und Sanitäranlagen.

Was 2004 als Zweimannbetrieb begann, ist dank kompetenter Arbeit und Professionalität von Jahr zu Jahr schnell gewachsen. Das KMU wird von Geschäftsführer Minir Zyberaj geleitet, der 2003 eine Ausbildung im Heizungs- und Sanitärbereich abgeschlossen hat und heute für die Kompetenz, die Erfahrung und das Wissen der Unternehmung steht.

Das Angebot

Die Dienstleistungen werden für Neu- wie auch Umbauten ange-



Der Fahrzeugpark der Elge Heizung und Sanitär GmbH. Bild: zvg

boten. Die Elge GmbH hat in den letzten Jahren bei verschiedensten Projekten ihre Fähigkeiten bewiesen. Ein aktuelles Beispiel für ihre Arbeit ist die Wärmepumpe in der Filiale der ZKB in Uster. Ob es sich nun

um Ein- oder Mehrfamilienhäuser, Geschäftshäuser oder öffentliche Gebäude handelt, die Elge GmbH ist der ideale Heizungs- und Sanitärpartner. (reg)

www.elge-gmbh.ch